

## **Goodbye to print . . .**

This issue of *CJNR* marks the last time the Journal will appear in hard copy. As of March 2014, Volume 46, we will be a Web-only publication. This is a major transition after 45 years, but one that has been carefully thought through.

We would like to take this opportunity to express our gratitude to the print team at Imprimerie Lebonfon for their excellent work over the past 12 years.

We invite our loyal readers and authors to spend time with us in our virtual home as we continue our many proud traditions and initiate a number of new ones.

–The *CJNR* team

## ***Adieu à la copie papier . . .***

*Ce numéro du CJNR est le dernier à paraître en format papier. À compter du numéro de mars 2014, volume 46, la revue sera publiée uniquement en ligne. C'est un changement de taille après 45 ans d'existence, mais qui a été mûrement réfléchi.*

*Nous profitons de cette occasion pour exprimer toute notre gratitude à l'équipe responsable de l'impression à l'Imprimerie Lebonfon pour l'excellent travail qu'elle a réalisé au cours des 12 dernières années.*

*Nous invitons notre lectorat loyal ainsi que nos auteures et auteurs à passer du temps dans notre maison virtuelle où nous poursuivrons sur la lancée de nos nombreuses fières traditions et en créerons de nouvelles.*

– *L'équipe CJNR*

